

Je suis tout à fait contre l'ouverture d'un resto au 1420 Boul
Mont-Royal a Outremont. Quelle idée! On parle même d'un changement de
zonage alors que le 1420 se situe dans un quartier résidentiel. Les règles
à Outremont sont pourtant parmi les plus strictes de l'île de Montréal.
Obligation de conserver un plan d'herbes dans notre cour arrière même si
la présence des nombreux arbres en empêchent la pousse, par exemple. Et la
on parle d'un changement de zonage afin de permettre l'ouverture
d'un,resto de 80 places et d'une salle de 800 places pour la tenue
d'événements... . On s'éloigne pas mal du petit carré de gazons!!!
Nous avons choisi de nous installer à Outremont pour sa tranquillité pas
pour sa night life!

Julie Chalifoux